

令和5年度

No7

R 6.1.31

南アルプス市立小中一貫校八田小中学校  
八田中学校



学校だより



発行者

校長 川手昌英

### 3学期がスタートしました。

#### 《災害に思う》

令和6年がこのような悲惨な災害から始まるとは誰もが思ってもみなかったのではないのでしょうか。能登半島地震によりお亡くなりになられた方、被災地支援の飛行機事故で亡くなられた海上保安庁の職員の方々に心からお悔やみを申し上げます。そして負傷され、体調を崩された方々の1日も早い回復と、行方が分かっていない方々の1日も早い消息確認を祈っています。家屋が壊れ避難所で不便な生活を送られている方々が安心してご自宅に戻れるよう、平常の生活に戻れるよう願っています。本市とは姉妹都市でもあり、特に八田地区とは縁が深い穴水町も甚大な被害が報告されています。地震から1カ月が過ぎようとしています。今でも水道が使えず、トイレや洗濯、入浴に難をきたしているばかりか、避難所での避難住民数や地震関連死者数からも、我々の想像をはるかに超えた被害状況であることは間違いありません。

震度7クラスの地震は、山梨県内でも起こる可能性があります。東南海地震や曾根丘陵断層による地震などが起こった場合は震度7以上が想定されます。県内でも今回の能登半島地震のような被害が考えられます。いざという時に少しでも被害が少なくて済むよう、自分の命は自分で守ることができるよう、八田中ではこれからも防災教育や実践的な防災訓練に取り組んでまいります。

児生連の呼びかけで、災害義援金の取り組みも始まりました。多くのご家庭の温かい支援に感謝いたします。

#### 《前期入試迫る》

2月1日(木)、2日(金)と公立高前期入試が行われます。八田中からも数名の生徒が受験します。5教科の学習に加えて、12月から面接練習や作文練習を重ねてきました。今では面接の受け答えもしっかりできるようになりました。小笠原流礼法を生かしての入退室の仕方もスムーズになってきました。適度な緊張感と自信を持って受験に臨んでください。頑張り！

#### 《ちょっといい話》

1月20日(土)、本校2年1組担任の笠田聖教諭の結婚披露宴が行われ、参列させていただきました。厳かで大変すばらしい結婚式でした。途中で2年生徒からの温かなメッセージと合唱がスクリーンに映し出され、披露宴を盛り上げていました。その瞬間、笠田教諭の笑顔とともに目から光る涙が・・・本当に2年生のことが好きなんだなと思えた一瞬でした。2年生の皆さん、これからも笠田先生をよろしくお願いします。



このメッセージビデオを企画・作成していただいた2学年の先生方にも感謝いたします。